



3学期始業式 校長先生のお話

おはようございます。3学期最初の朝のあいさつです。今日から49日間、また皆さんと笑顔であいさつを交わし合っていきたいと思います。今年もよろしくお祈りします。

冬休みが終わりました。2学期の終業式で、「たった一つの命を大切にすることをお話しました。3学期の始まりの日に、こうして約束通り元気に登校できた皆さんと会うことができ、とてもうれしく思います。今、お正月の地震で大変な生活をしている方がたくさんいます。ニュースで皆さんも見ていることと思います。苦しんでいる皆さんを思いやると同時に、私たちも病気や災害に負けず命を大切に元気に生きていかななくてはなりません。

それから、「令和6年は〇〇ができる〇年生になろう。」と新しい目標をもってほしいというお話をしました。目標を考えた冬休みだったことと思います。この後、教室で先生や友達と3学期に頑張ることを話題にしてください。

さて、今年は何年か、知っていますね。「たつ年」です。

「たつ」は、十二支の中で唯一空想上の生き物で、「いきおい」「エネルギー」の象徴であると考えられ、元氣もりもり、大きく成長する年だといわれています。



また、新しいことを始めて成功する、今まで努力してきたことが実を結んで形になるといった縁起の良い年になるともいわれています。目標達成を目指して挑戦し、元氣いっぱいのにしていきましょう。

さあ、いよいよ今日から3学期、かんしゃステージが始まります。今の学年のまとめ、1年間の成長した姿が表れるときです。私から3つお願いをします。これは、新しい学年に向けて大事なことです。一つは、「成長の実感をもつ」ということ。できるようになったことをたくさんにして、次の学年、中学校に進んでください。

次に、「お世話になった人へ感謝の気持ちをもつ」ということ。皆さんの成長はたくさんの人に支えられています。家の人や地域の人、友達や上級生、そして先生方など、お世話になった人たちに「ありがとう」という感謝の気持ちを見せてください。

そしてもう一つは、「新しい学年への準備をする」ということ。目標を決め、一緒に進級、進学する仲間との絆づくりをしてほしいと思います。

今学期も、皆さんの「笑顔」と「真顔」に出会うことを楽しみにしています。油断しているとあっという間に過ぎてしまう49日ですが、魅力いっぱいの袋井北小学校にしましょう。

☆大谷翔平選手からグローブをいただきました！

メジャーリーグで活躍している大谷翔平選手から、グローブが届きました。昼の放送の時間をつかって、体育委員会の委員長と副委員長に、学校の代表として開封、披露をしてもらいました。大谷選手からいただいたお手紙と一緒に、現在は校長室前のショーケースに飾らせていただいています。

紹介した日には、多くの児童が列になってグローブをじっくり見たり、タブレットを用いて写真を撮ったりしながら、世界で活躍している大谷選手に思いをはせていました。

今後は、いただいたグローブをどのように使っていったらよいかを子供たちが話し合い、ルールを決めてみんなで仲良く使っていきたいと思います。



<お知らせ>

◎3学期の主な行事予定

- 1月13日（土） 第2回資源回収（予備日14日）
- 26日（金） 新1年生 入学説明会
- 2月16日（金） 参観会・懇談会 2校時（懇談会に参加されない方）
5校時（懇談会に参加される方）
- 21日（水） 感謝の会、6年生ありがとうの会
- 3月18日（木） 修了式
- 19日（金） 卒業証書授与式
- 27日（水） 送別式

いよいよ一年の締めくくりの3学期になりました。学校では「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」という言葉がよく使われます。1学期や2学期と比べると登校日が少ないため、とても早く過ぎ去ってしまう3学期ですが、大切な行事も予定されています。今年度の様々な成果や課題、出来事を振り返りつつ、一日一日を友達と楽しく大切に過ごしてもらえたらと思います。